

De senderismo por Fuencaliente

José González Ortiz

Aprovechando las fiestas de Alarcos, funcionarios del Ayuntamiento de Ciudad Real vinculados a los museos municipales, realizaron un recorrido turístico/histórico visitando la 'Encina Milenaria' (o encina de las mil ovejas) del Valle de Alcudia además de practicar el sano deporte del senderismo por los bellos entornos de Fuencaliente.

Conociendo así la 'Fundación romana de Valderrepisa' (romano-republicano); admirando igualmente las pinturas rupestres de Peña Escrita del segundo milenio antes de Cristo, cercanas al poblado prehistórico de El Pirutantal de la misma época y el misterioso enclave ecológico de Las Lastras; así como las pinturas de la Batanera, para también adentrarse en el singular pueblo de Fuencaliente y conocer sus rincos



nes más entrañables y pintorescos siendo guiados en todo momento por el experto conocedor de la zona y arqueólogo Francisco Javier López Fernández.

Con esta iniciativa de aprovechamiento del tiempo libre y darse un baño de historia, etnología y botánica (flora endémica y

especies autóctonas) quieren trasladar y participar a otros colectivos y sectores para animarles a conocer nuestros pueblos y parajes, así como sus antiguas culturas.

Por otro lado, recomendar la práctica saludable del senderismo y la vida sana al aire libre en contacto directo con la naturaleza.



Cuconia cosecha éxitos con 'Sé infiel y no mires con quien'

Redacción

'Sé infiel y no mires con quien' es el título de la obra de teatro que el Grupo Cuconia ha representado hasta en tres ocasiones, en Fuencaliente.

Las dos primeras funciones tuvieron lugar con gran éxito los días 3 y 4 de junio en el Centro Polivalente de Fuencaliente, lo que ha llevado a esta formación amateur a llevar a cabo un tercer pase el pasado sábado 25 de junio.

Bajo la dirección de Prado G. C., en la función tomaron parte Guillermo, en el papel de Phillips Markam; Helga, como Silvia y srta. Wilkinson; Jennifer, como srta. Smith; Jesús, dando vida a Óscar Jefferson; Julio, como Henry Martin; Lorena, en el papel de Joana Markam; Pedro, como Walter Harris; y Soraya, como Linda Martin.

Los tres pases han tenido un precio de entrada muy asequible para los aficionados al teatro, 5 euros.



Las Cruces de Mayo salieron a la calle

Redacción

En diversos puntos de la comarca se celebró nuevamente la fiesta de las cruces de mayo. En el caso de fuencaliente, la ubicada en el jardinillo de la calle Baño fue la vencedora del concurso que, en su cuarta edición, volvía a organizar la Oficina de Turismo.

Conforme a las bases de esta edición, participaron todos

los interesados, ya sea de forma individual, por grupos, por calles o por barrios. Las cruces presentadas debían ser ornamentadas, adquiriendo cierto volumen y vistosidad. A cada cruz se le asignó un número de participación.

Premios

Se establecieron tres premios. El primero, de 90 euros; el segundo, de 70 euros; y el ter-

cero, de 50 euros. Estos dos últimos premios correspondieron, respectivamente, a la ubicada en la Plaza de España y a la que acogió la ermita de San Antonio.

El motivo del concurso es mantener la tradición y fomentarla aún más, intentando lograr la máxima participación de la ciudadanía y contribuyendo a que las calles cuconas sean visitadas por gentes de la provincia.

Viernes de cine para los jóvenes cuconos

Redacción

Todos los viernes por la tarde el Centro Social Polivalente de Fuencaliente viene acogiendo proyecciones de cine dirigidas a satisfacer el tiempo de ocio de los jóvenes de la local-

idad. La actividad que promueve el Ayuntamiento está subvencionada por la Diputación de Ciudad Real, a través de su 'Convocatoria de subvenciones a entidades locales de la provincia para actividades de cultura y deporte dirigidas a los jóvenes'.

Autoescuela San Rafael

Ctra. de Puertollano, 23 - 13440
Argamasilla de Calatrava
Abierto a partir de las 19.00h



"Cursos Intensivos"

926 46 04 90